

Unser Traditionsbetrieb besteht seit 80 Jahren und wird in dritter Generation von Heinz-Wilhelm Klaus geführt.

Aufgrund der Ausbildung, die er 1969-72 in einem renommierten Kürschnereibetrieb in Bad Salzuflen mit der Meisterprüfung abgeschlossen hat, können wir Ihren Pelzmantel oder Ihre Lederjacke nach Ihren Wünschen erstellen bzw. umarbeiten, so dass Sie unser Geschäft mit einem echten Unikat verlassen werden. Selbst Umarbeitungen an Erbstücken sind für uns kein Problem!

Stets auf der Höhe der Zeit bleiben wir, indem wir alljährlich an der Pelzmesse in Frankfurt sowie auch an der Modelehrtagung teilnehmen. So runden wir unser Repertoire aus Tradition und modischer Gegenwart mit neuen, frischen Ideen ab.

Ob Sie nun einen modischen Pelzmantel tragen, Pelz lieber als angenehmen Kälteschutz innen tragen, oder nach einer eleganten Lederjacke suchen wir bemühen uns Ihren Wünschen gerecht zu werden.

Bei einem Besuch bei uns wird Sie sicherlich überraschen, was man aus Pelz und Leder alles machen kann!

Zu unseren bekanntesten Lieferanten zählen die Firmen Christ, Lippmann und Minkel, die für ausgezeichnete Qualität sowie für Exklusivität stehen.

Als besonderen Service für unsere Kunden bieten wir eine fachgerechte Leder- und Pelzreinigung sowie eine fachmännische Lagerung Ihres Pelzes über den Sommer an.

Und nun liegt es an Ihnen, schauen Sie doch einfach mal bei uns vorbei. Wir würden uns über einen Besuch Ihrerseits sehr freuen.

Ihr Pelz-Klaus Team